

第71回 東葛飾地方中学校駅伝競走大会



台風が近づき雨が降り続く10月21日(土)、第71回東葛駅伝大会が開催されました。久寺家中は栄光のゼッケン505番を付けて颯爽と走り続け無事に最後まで襷を繋ぐことができました。選手、サポート、応援が一丸となって獲得した第5位入賞!おめでとうございます!感動をありがとうございます。

1区 3.8 km 久本 理朔 (2年) 1区には全国レベルの速い選手がいたけれど、皆さんのがんの応援と後に続く先輩方に信じて全力で走り抜けました。ラスト500mで4人抜けたので良かったです。	2区 3.1 km 須藤 拓海 (3年) 私は東葛駅伝の2区を走りました。2区はスピードコースで最初何人に抜かれてしましましたが、最後は順位を2つ上げて襷を渡すことができました。	3区 3.3 km 中西 優希 (3年) クラスの仲間や学年の仲間がたくさん応援に来てくれたからこそ、4人抜いて走りきることができたと思っています。応援ありがとうございました。	4区 3.4 km 吉原 悠人 (3年) 僕は駅伝をやって応援は力になると実感しました。当日でもクラスや部活の友達などが応援してくれて力強い走りができました。ありがとうございました。	5区 3.2 km 高須賀温大 (2年) 5区を走った高須賀です。僕は1つ順位を落としてしまいました。個人の目標を達成することができなかつたので来年走いたら絶対結果を残したいです。	6区 2.5 km 野口 優午 (3年) 自分は3人抜いて6位にし、チームに貢献することができました。県大会までは続けましたが、このメンバーなら県でも入賞してくれると信じています。	7区 3.4 km 大島 史也 (2年) 今回の駅伝メンバー10人はほぼ3年生でその中で自分は2年として走りました。そういう面でとても緊張しました。来年も走りたいです!
8区 2.9 km 籠倉佑太郎 (3年) 僕たちが、2年連続入賞という歴史を残すことができたのも、今回走った10人の力だけではなく、この学校のみんなの力で勝ち取ったものだと思います。	9区 3.0 km 大久保隼成 (3年) 僕は最初緊張していたけれど、サポートの末原さん達のおかげで緊張もなく走れ、1人抜く事ができました。それに、5位入賞できたので嬉しかったです。	10区 3.7 km 青木 翔大 (3年) 東葛駅伝は、僕に努力の大切さや仲間を信じる気持ちを教えてくれました。たくさんの応援が大きな力になり、感謝しています。ありがとうございました。	サポート 楊井 暖 (3年) 1、2年生の時は走って3年生で走れなかったのは複雑な思いでしたが、5位という結果を残してくれて、本当に感謝しています。部長として幸せです。	サポート 日野 洸志 (3年) 自分は東葛駅伝を目標に今まで走っていましたが、選手として走ることができませんでした。その分選手が全力で走ってくれたので、感謝したいです。	サポート 馬地 泰輝 (3年) 部活を越えた部活として1年生からこのメンバーで頑張ってきて、集大成の東葛駅伝で5位入賞ができるとても嬉しかったし、選手には感謝しています。	サポート 末原暉利伎 (3年) 僕は9区、大久保君のサポートをしました。彼とは中学1年生からの友達でよく知っているので落ち着いて走れるようサポートしました。5位入賞できて良かったです。

平成29年度 東葛駅伝を終えて（特設駅伝部）

昨年度、久寺家史上最高タイの5位に入賞した。とても素晴らしい成績と心意気に後輩たちは感動し、「来年はこの先輩たちを超える」とその日のうちに目標を立てた。

迎えた新年度。正直にいうと「先輩を超える」雰囲気を持ち合わせているとは言い難かった。あいさつ、返事、声かけ、荷物の整理…。競技力には直結しないが、普段の生活をタイトにすることで、ここ一番で勝負できる人間になると私は考えている。それらの行動を一から見直すことになった。石井佑介先生の加入も大きかった。私と同じ考え方であり、かつ私以上に細かい指導をしていただける。さらにそこに部長の楊井さんが加わる。彼も私達の考えを一番に汲んでくれ、選手達の目線からチームに話をしてくれた。石井先生、楊井さん、そして選手個々と日々相談しながら指導することで、チームの雰囲気は各段に向上した。

夏以降他部活の選手も本格的に練習に参加し、力を伸ばしていました。3泊4日の厳しい合宿にも耐え、葛南駅伝大会

田中知樹先生)

では4位で県大会出場を決めた。東葛駅伝4位以上への展望が見えてきた。

10月12日。雨天が心配される中、最後の選手選考会が行われた。どの選手も本当に頑張って臨んだ。全校の応援を背にできる機会などそうはない。

当日は多くの生徒が、休日にも関わらず学級で作った横断幕を手に応援に来てくれた。選手にとってこれほど嬉しいことはない。この瞬間選手は「スーパースター」になれる。

東葛駅伝には多くの人を魅了する不思議な力がある。それは、選手・応援・保護者・先生。地域の方、本当に多くの方々の協力があるからだと思う。来年に向けての東葛駅伝はもうスタートしている。

最後に毎年のことながら、保護者・地域の方々には本当に多くの支援、応援をいただいております。本当にありがとうございました。